



せとまちだより

SETOMACHI-COMMUNITY NO12

令和2年11月25日(水)
瀬戸地域まちづくり協議会
苓岐市芦辺町箱崎大左右触924
☎ 080-8574-5853
発行責任者 前田 清信

箱崎漁協からの情報提供です…「新鮮魚の特売を始めます」

瀬戸地域のまちづくりの、目玉として期待していたのが、漁協の定置網から水揚げされたばかりの新鮮魚の直売でした。11月第3土曜日から特売を始めるとの連絡が入りましたのでお知らせします。

実施は 毎月 第1・第3土曜日 9時から 現金のみの取り扱いとなります
また、天候などにより、中止されることもありますので、そのときはご容赦下さい



箱崎地区公民館周辺には 駐車禁止区域があります

最近の事です、公民館での会議出席者の車が瀬戸団地の入り口を遮り、住民の方が住宅に入れないということがあります。

このような事態を防ぐために、社会教育課から、駐車禁止区域へ車を止めないように、まち協にも協力依頼がありました。また、新たに駐車ラインも引かれました。今後、公民館利用などの際には、駐車禁止区域には車を止めないように、ご協力をお願いします。

旧農協横の信号機が撤去されます！

松嶋医院から、川沿いの道路と蟹田からの道路が交差するところにある「赤と黄」の点滅信号機が、12月までに撤去されます。普段から十分に安全確認をして通過される方が多い場所ですが、今後とも、安全確認を怠らず運転されるようお願いいたします。また、通学路でもあり、子どもの通行も多いところです。交通安全にご協力をお願いします。



手洗い・マスクをわすれずに 三密を避けましょう

気が緩んでいるのでしょうか、最近、イオンでもマスクをしていない人をよく見かけます。苓岐は「マスクせんでもよからう」という思いがチラッとしますが、人が多く集まる所ではマスクをしましょう。



写真は 昭和31年ごろ 手引き消防ポンプ操法大会出場選手



私はだ〜れ

昭和31年9月町村合併により芦辺町消防団に編入されました
昭和33年 芦辺町消防団 団長 中原喜三郎 9分団長 浜口信 10分団長 今西清市 11分団長 中島信一
(敬称省略) 写真は「芦辺町消防100年史」より

瀬戸幼稚園へ読み聞かせ活動取材にいきました



毎月、第3木曜日の午後から、瀬戸幼稚園では、PTAのお母さんたちと、ひまわりグループ(代表 松本芙美子さん)による読み聞かせ活動が行われています。

最近、せとハーバークラブ(代表 馬渡喜久巳さん)もひまわりGの手助けをする形で時々参加しています。

本は、それぞれが図書館などで選んできます。今月は3人が読み聞かせで、一番最期のお母さんは、突然の「じゃんけん遊び」子どもたちは喜びでした。



「なんでやねん」あさ おきたら ちょんまげはえてた (なんでやねん)
バジャマをぬいたらふんどししてた (なんでやねん)
はみがきしてたら くちひげはえてた (なんでやねん)...



思わず「なんでやねん」と言いたくなるユーモラスな絵本です。どんな「なんでやねん」があるか知りたい人は絵本を読んでください。たくさんのなんでやねんがあります

◎私はだ〜れ... 後列 榎本勝貴 木下正道 梅谷 前田敏 大久保寛治 住田芳一 中村純男
前列 中原喜三郎 馬渡 巖 下条孝幸 (敬称省略)

瀬戸小学校4年生とボランティアグループ「ひまわり」による一人暮らし高齢者の方への弁当配達が実施されました

弁当配達は、社会福祉協議会からの助成金等によりひまわりグループ(代表 松本芙美子さん)が、長年、実施されている事業です。まちづくり協議会もひまわりグループの活動を応援しています。現在は、年1回ですが、コロナ感染の心配がなくなれば、回数を増やしていただけないか相談したいと思っています。配達日の前日に仕込み、翌日に小学生(4年生)と盛り付けをし、一緒に配達をされています 瀬戸小学校の写真使用



4年生からひまわりさんへ感謝のことば(一言ずつ紹介)

おいそがしい中、私たちと弁当づくりをしてくださってありがとうございました。

○私は、弁当作りをして、それをもたらった人がどう思うかを考えながら作ることを学びました。弁当をあげるとおじいちゃんやおばあちゃんがとてもよこんでくれたので、とてもうれしかったです。

野見山結羽

○弁当を作るときには、色どりも大切なんだなとおもいました。自分が作る時にも色どりをかんがえたいです。吉野 陽翔

○初めて作ってみて、こぼさないように入れるのがむずかしかったです。できあがりきれいでしたよかったです。

久保優木由愛

○弁当の中は色とりどりでおいしいおばあちゃんもよこんだと思いました。笑顔を見てうれしくなりました。馬わたりこはく

竹野 琥珀

○ぼくは金系タマゴごはんの上におくのがむずかしかったです。ぼくは毎年弁当をおいさん、おばあさんにとどけられているのを知ってびっくりしました。これからも体に気をつけてください。

深見 陽遙

○わたしはやさしく愛しようこめて作ることを学びました。おじいちゃんおばあちゃんちいきの人たちのえ顔がみれてよかったです。

山口 瑠奈

○べんとう作りでいろんなことを学びました。とくにつめ方です。手本どおりにしてバランスよくするのが大変だとわかりました。わたしは、べんとう作りは楽しいなとおもいました。

米倉 愛華

○わたしはべんとう作りをして一番たいへんだったのは、とどけるときです。ていねいにわたせたのでよかったです。つめるときもボランティアの人たちがやさしく教えてくださったのですぐできるようになりました。

殿川 希愛

○とくに、バラをおいて、具ざいをつめるのが大へんでした。地いきの人にも、もっていってみると、とってもよこんでくださったのでうれしかったです。おべん当をあまり作らないので楽しかったです。おべん当の日は、自分で作ります。

とっちゃんのひとりごつ

4年生からひまわりさんに送られた原本を11月末まで西町前田ガラス店の壁に掲示しています

おかげさまで、「私はだあ〜れ」は、皆さんから楽しみにしちよるよという声をききます。古い写真1枚で会話が弾む。このような写真をもっていられる方はぜひ、まちづくり協議会へ提供してください アルバムのままでいいです。

七五三 特集

大 昭和37年頃



小 平成3年



馬渡利徳氏 提供

